



## Lösung Inhaltssicherung

### Wenzels Lüge nimmt seinen Lauf

Wenzel lässt sich auf das Gut des Amtsrates einladen, spielt mit den Ehrenmännern der Stadt und isst beim Amtsrat. Dort lernt er Nettchen kennen, die Tochter des Amtsrates. Er kehrt zurück in das Gasthaus, dort legt er sich schlafen, weil er so müde ist. Am nächsten Tag sieht er sich Goldach an, gewinnt Geld mit Losen und geht zu einem Ball. Auf diesem trifft er Nettchen wieder, in die er sich verliebt hat. Der Vater Nettchen gibt die Verlobung bekannt, die schnell stattfinden soll, weil Strapinski behauptet, er müsse abreisen. Zwischen Goldach und Seldwyla wird in einem Gasthaus gefeiert.

## Mögliche Ergebnisse – Wenzels Rollenübernahme

